

Pressemitteilung

Das Jugend Elektronik Zentrum feiert Jubiläum

Seit 25 Jahren bietet das Jugend Elektronik Zentrums St. Gallen (JEZ) jungen Tüftlern ab zwölf Spass und Vorbereitung aufs Berufeleben. Jugendliche, die sich für Elektrotechnik und Elektronik interessieren, finden hier Rat und Unterstützung für ihr Hobby und können unter Gleichgesinnten fachsimpeln, selber praktisch Hand anlegen, oder auch ganz konkret herausfinden, ob ihnen ein Beruf in dieser Branche gefällt und sich so gezielt auf eine erfolgreiche Bewerbung vorbereiten.

Dieses Jubiläum wird gefeiert: Am 22. Juni von 11 bis 15 Uhr treffen sich Kursteilnehmer, Mitarbeiter, Gönner und weitere Interessierte im JEZ an der Helvetiastrasse 47, St. Gallen. Zum Programm gehören ein Rundgang, ein Wettbewerb, Verpflegung und einige Überraschungen. Junge Tüftler können sich zudem eine dekorative Erinnerung basteln. Zur besseren Koordination des Anlasses wird um vorgängige Anmeldung per E-Mail info@jez.ch gebeten.

Neuer Einstiegskurs ab 12 Jahren

Am 22. August 2013 beginnt der nächste Kurs „Einstieg in die Elektronik“. Der Kurs findet an 15 Donnerstagabenden wöchentlich von 18.30 bis 20.30 statt und richtet sich an Jugendliche ab zwölf Jahren. Für den Einstiegskurs sind keinerlei Vorkenntnisse in Elektronik oder Elektroniktechnik nötig. Die mathematischen Kenntnisse aus der Schule reichen aus. Zum Kursinhalt gehören unter anderem die Vermittlung der theoretischen Grundlagen, das Erlernen der Schaltungstechnik, die Messtechnik mit Multimeter, die Gefahren des elektrischen Stroms und mehrere Praxisprojekte, die etwa einen Viertel der Kurszeit ausmachen. An zwei Informationsveranstaltungen können sich Jugendliche und Eltern ein genaueres Bild über den Einstiegskurs machen. Diese finden am Mittwoch, 14. August und Samstag, 17. August jeweils von 14 bis 17 Uhr im JEZ, Helvetiastrasse 47, St. Gallen, statt. Ebenso bietet das JEZ auch Kurse für Fortgeschrittene und einen Junior Club (ab elf Jahren) an. Weitere Informationen unter www.jez.ch oder Tel. 071 244 24 02.

Über das JEZ

Das JEZ wurde vor 25 Jahren vom Service-Club Fifty-One, Mörschwil gegründet, mit dem Ziel, Jugendlichen eine sinnvolle und lehrreiche Freizeitgestaltung anzubieten. Firmenmitglieder, Privatpersonen und der Serviceclub erbringen seitdem die finanziellen Mittel zum erfolgreichen Betrieb der Institution. Die Kursgelder werden bewusst sehr gering gehalten, denn diese sollen kein Hindernis für die Teilnahme sein.

Das Jugend Elektronik Zentrum St. Gallen (JEZ) hilft Mädchen und Jungen beim Einstieg in die Elektrotechnik und Elektronik - theoretisch und praktisch. Mit verschiedenen Kursen bietet das JEZ eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung für Jugendliche und eine hilfreiche Ausbildung und Entscheidungshilfe für die Berufswahl. Unter fachkundiger Anleitung können die Technik-Interessierten so ihre Eignungen und Neigungen besser kennen lernen. Die JEZ-Kurse werden von geschulten Fachpersonen geleitet, die grösstenteils tagtäglich in der Branche tätig sind und somit auch stets einen aktuellen Praxisbezug vermitteln. Der Besuch der JEZ-Kurse wird mit einem Zertifikat belohnt.

14. Juni 2013 / 3075 Zeichen (inkl. Infokasten)

Kontakt:

Jugend Elektronik Zentrum St. Gallen (JEZ)

Helvetiastrasse 47

9000 St. Gallen

Tel: 071 244 24 02 / 079 409 56 79